

## 平成7年度 事業報告

(H.7.1.1~12.31)

- 1月17日 (火) 阪神淡路大地震による被害が多発、会員のなかにも全焼、全壊、半壊家屋が続出、歴史に残る惨状の日となる。事務局に情報基地を設け、安否の確認作業に取りかかる。
- 3月18日 (土) 近畿・大社会五役会議開催。
- 5月17日 (水) 第5回近畿島根市町村人会親睦ゴルフ大会に出場、団体の部で初優勝。優勝メンバーは芋縄善三・森山昭吉・小村多一・手銭英吉の4人。レディースの部では、竹内八千代さんが初優勝。
- 5月21日 (日) 近畿とんばら会の総会に出席。
- 5月27日 (土) 近畿・大社会顧問・常任幹事会開催。
- 7月2日 (日) 近畿島根かけや会の総会に出席。
- 7月23日 (日) 近畿・大社会第8回総会を北区・神仙閣で開催。参議院の選挙と重なったが、2百人を越す参加者で埋まった。ゲスト歌手、センチュリーレコード専属・出雲市大島町出身の出雲光一さんの、熱唱で大いに沸いた。
- 9月14日 (木) 第5回近畿・大社会K T G会をダンロップゴルフ倶楽部で開催。小村多一会長が優勝。
- 10月14日 (土) 大社町との交流懇親会が、郷里・大社町で行われ、近畿から21名が参加。恒例の交流ゴルフ大会(大社CC)では、近畿の手銭英吉氏と地元の町議員・佐藤勝氏がそれぞれ優勝、田中町長杯と小村会長杯が贈られた。島根ワイナリーでの歓迎交歓会には、町長以下多数の人々が参加、盛大を極めた。
- 10月26日 (木) 近畿中京地区島根県人会・市町村人会連絡会議が北区の東興ホテルで行われ、会長・事務局長が出席。
- 11月12日 (日) 近畿島根県人会が北区の太閤園で開催。
- 11月14日 (火) 第6回近畿島根市町村人会ゴルフ大会(東宝塚G C)に出場。団体の部で第3位の成績を収める。またレディースの部では、前回優勝した竹内八千代さんの長女・杉浦園恵さんが初優勝。親娘連続優勝の快挙を成し遂げた。
- 11月18日 (土) ご縁でつなぐ神話の国「大社フェア」が大社町商工会と観光協会共催で、「千里中央センチュウバル」で開催され、後援した近畿・大社会から幹事ら30人が応援にはいり、盛況だった。また打ち上げを兼ねた懇親会には双方約70人が出席、親睦を深めた。従って、恒例の役員による忘年会は中止、新年会を開催することとなる。
- 11月19日 (日) 関西吉田会の総会に出席。